

Cuba remporte tous ses combats et délivre 5 Kos à ses débuts dans la boxe professionnelle



Arlen Lopez a mis KO son adversaire au cours du premier round. Photo: ESPN

La Havane, 22 mai, (RHC)- Début impressionnant de Cuba dans la boxe professionnelle. Vendredi, les «Dompteurs de Cuba» sont montés pour la première fois sur le ring d'un tournoi de boxe professionnelle.

Les 6 boxeurs cubains ont remporté leurs combats et délivré 5 knockouts au tournoi organisé dans le cadre de la Foire de San Marcos, dans la ville mexicaine d'Aguascalientes.

«Les garçons ont fait preuve de volonté et d'un bon comportement en compétition», a assuré l'entraîneur principal Rolando Acebal au site web de l'Institut cubain des Sports,

Seul Lazaro Alvarez, dans la division des poids plumes, a combattu jusqu'à la fin du sixième round contre l'idole locale, Francisco Mercado. Triple champion du monde, Lazaro Alvarez a fait valoir ses qualités et gagné le combat 3 à 0.

Les autres boxeurs cubains ont remporté leur victoire bien avant le dernier round.

Arlen Lopez a même gagné son combat au premier round suite à un swing de gauche dans le visage du semi-complet, Fernando Galvan.

Le lendemain, le journal Excelsior, qualifiait de «Knockout historique» la performance des Cubains à leurs débuts dans la boxe professionnelle.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/288524-cuba-remporte-tous-ses-combats-et-delivre-5-kos-a-ses-debuts-dans-la-boxe-professionnelle>



Radio Habana Cuba